

APPEL de CANDIDATURES CONSEIL D'ADMINISTRATION DU STUDIO 303

Date limite d'application : **30 novembre 2023**

Fondé en 1989, le Studio 303 est un centre d'artistes spécialisé en danse contemporaine et en performance interdisciplinaire. Les activités incluent des ateliers professionnels et classes tout niveau, des résidences, ainsi que des événements publics, du mentorat et des activités de réseautage. Notre équipe se compose de cinq personnes – une petite équipe soudée et investie pour la communauté artistique qu'elle dessert.

Avec une co-direction renouvelée, et un projet d'acquisition immobilière en vue, le Studio 303 vit un vent de fraîcheur. Nos activités et méthodes de travail sont actuellement remises au goût du jour, afin de rester alignées avec nos valeurs et les besoins de la communauté artistique.

Présentement composé de sept personnes, le conseil d'administration du Studio 303 cherche à combler deux nouveaux postes. Rejoignez-nous!

Profil recherché

- Connaissances et intérêt pour le milieu de la danse et performance montréalais
- Sens aiguisé des bonnes pratiques professionnelles
- Expérience au sein de structures organisationnelles (OBNL, corporatives ou gouvernementales)
- Bonne compréhension des budgets et états financiers, ainsi que des stratégies financières en général
- Pensée entrepreneuriale créative et hors des sentiers battus

Plus d'infos

- Le Conseil d'administration se réunit 4 fois par année : 3 fois sur zoom et 1 fois en présentiel
- Composition de l'équipe et du Conseil d'administration : studio303.ca/equipe-ca
- Des comités spécifiques peuvent être montés au besoin (participation non obligatoire)
- Les rencontres ont lieu en fran-glais, une bonne compréhension des deux langues est requise.
- Nous encourageons les personnes bipoc et queer à appliquer

Merci de nous signaler votre intérêt par courriel, accompagné d'un cv à mari@studio303.ca.

CALL for CANDIDATES STUDIO 303 BOARD OF DIRECTORS

Apply by : **November 30th, 2023**

Founded in 1989, Studio 303 is an artist-center specializing in contemporary dance and interdisciplinary performance. Activities include professional workshops and all-level classes, artist residencies, as well as public events, mentoring and networking. Our team consists of five people - a small, close-knit group committed to the artistic community it serves.

With a renewed co-direction, and a real estate acquisition project in sight, Studio 303 is experiencing a breath of fresh air. Our activities and working methods are being revamped to stay in line with our values and the needs of the artistic community.

Currently composed of seven people, Studio 303's Board of Directors is looking to fill two new positions. We'd love to hear from you!

Profile sought

- Knowledge of and interest in the Montreal dance and performance scene
- A keen sense of good professional practices
- Experience in organizational structures (NPO, corporate or governmental)
- Good understanding of budgets and financial statements, as well as financial strategies in general
- Creative, out-of-the-box entrepreneurial thinking

More info

- The Board of Directors meets 4 times a year: 3 times on zoom and 1 time in person.
- Composition of the team and Board of Directors: studio303.ca/en/team-board-of-directors/
- Specific committees can be set up as needed (participation not mandatory).
- Meetings are held in French and English; a good understanding of both languages is required.
- We encourage bipoc and queer people to apply.

Please indicate your interest by e-mail, with a résumé, to mari@studio303.ca.